
 
 

 
 

 
  

 

Hôpital silence ?  
 
L’ensemble de la communauté s’oppose à la  fusion de l’hôpital Antoine Béclère avec 
Bicêtre et Paul Brousse qui n’est pas cohérente avec les territoires de santé, 
n’offre aucun avantage pour l’hôpital et éloigne la gestion du terrain. 
Nous refusons d’être « dirigés » depuis l’hôpital Bicêtre, ce qui alourdit les prises 
de décisions et pénalise la réactivité de l’hôpital.  
L’hôpital a une gestion saine, il réalise plus de 5 millions d’excédents en 2009 qui 
viennent déjà alléger le déficit de l’AP-HP.  
Modifier la gouvernance de notre hôpital risque de démotiver l’ensemble des 
acteurs qui ont fait des efforts importants pour réaliser ces économies  
 
Nous bloquons depuis lundi matin l’entrée des bureaux de la direction afin 
d’obtenir des négociations avec la Direction Générale que nous sollicitons depuis 
plusieurs mois. Une assemblée générale réunissant plus de 200 personnels  a eu 
lieu lundi à 9 H en présence des maires de Clamart Mr Kaltenbach et de 
Fontenay aux Roses Mr Buchet. Les soins continuent d’être assurés en 
totalité. 
DEPUIS NOTRE ACTION DE LUNDI 4 OCTOBRE LA SEULE REPONSE DE LA 
DIRECTION GENERALE EST UN SILENCE ASSOURDISSANT. 
ELLE PORTERA LA RESPONSABILITE DES CONSEQUENCES DE CE 
BLOCAGE . 
 
Nous sommes déterminés à rester sur place jusqu’au respect du vote du Conseil 
d’Administration de l’AP-HP le 3 juillet 2010. 
 

Nous appelons à des Assemblées Générales  
tous les matins à 9h dans le hall  

jusqu’à la fin du conflit. 
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